

Chères Amies, chers Amis,

J'ai été chargé de rédiger le compte-rendu de notre RS de ce jeudi 04 août 2022.

Voici les éléments importants :

1. Présence de Gérard Jonniaux et de Christian Maes (RC Seneffe)
2. Lina a demandé son transfert auprès du club de Mons Silex (en cours)
3. Annonce des différentes activités : cfr PV de la réunion de la Commission Action
4. Discussion très agréable autour du changement climatique vu la sécheresse que nous vivons et la situation économique mondiale
5. Intervention de notre Ami, André Dept, s'excusant de son absence et expliquant l'état de santé de Jeanine suite au COVID (bon courage à elle)
6. Les repreneurs de la Table d'Or n'ont toujours pas eu l'accord de la banque (oups pour le futur de nos réunions)
7. Beaucoup de sympathie...

Hydratez-vous... non pas comme un rotarien qui se respecte mais comme une personne dite sage...

Bonne journée.

Sébastien